

Se descontrola el congreso de la Sección 8; Villarreal ataca a Resissste

Por: Francisco Milla. El Puntero. 15/07/2016

Chihuahua, Chih.- Molesto porque diversos grupos de maestros en la sala intentaran reventarle el XXXI Congreso Seccional Extraordinario con el cual pondrá fin a su etapa al frente de la Sección 8, Alejandro Villarreal dedició pasar all ataque directo a los maestros que luchan en las calles por derechos del magisterio, recriminándoles que en 36 años no habían logrado nada a diferencia del sindicato. El ataque fue respondido por miembros de Resissste e Insurgencia Magisterial, algunos de los cuales fueron repelidos por la fuerza por los secuaces de Villarreal cuando intentaban acercarse al presidium.

Después de ser recibido por varios grupos de maestros puestos en pie de espaldas dándole la espalda y gritando “Dignidad” y momentos más tarde interrumpieran el inicio de su discurso en el evento protocolario con gritos de “Va a caer, va a caer, la reforma va a caer” , Villarreal Aldaz dio un paso al frente, se situó frente al atril y pasó al ataque.

“En 36 años no han conseguido nada”, dijo elevando la voz, recriminando a Resissste la lucha “esteril” en la que quieren sumir al magisterio, asegurando que no es en la división sino en la “unidad” como el sindicato había conseguido los logros que hoy podían presumir los maestros chihuahuenses.

El ataque directo intentó ser respondido por el maestro juarense de Resissste Rafael Velázquez, quien antes de llegar delante el presidium fue detenido por la fuerza e incluso algún golpe por los guaruras que portaban la camisa negra de la Sección 8 del SNTE, iniciándose un fuerte y prolongado forcejeo.

Ante el trato desproporcionado sufrido por el maestro que buscaba rebatir las palabras de Villarreal con los logros conseguidos por la lucha en las calles, otros compañeros se unieron a él, provocando que los ánimos se crisparan mientras el secretario general tenía que dar por finalizado su discurso entre los reclamos y gritos del auditorio.

La segunda de la planilla “Dignidad”, Lucía Enríquez, intentó llegar al micrófono para hacer uso del mismo, lo cual le impidieron. Las que sí lo lograron fueron otras dos maestras, una de la corriente de la planilla impulsada por los ocho secretarios inconformes con la administración de Villarreal, quien afirmó que no estaban descontentos con el SNTE, sino con el dirigente en particular, y otra maestra inconforme que acusó de ineficaz al aún dirigente sindical de la 8.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/23447/se-descontrola-el-congreso-de-la-seccion-8-villarreal-ataca-a-resisste-estos-le>

Fotografía: elpuntero

Fecha de creación

2016/07/15